

Griechenmädchen Adenstedt wählen neuen Vorstand

Geschrieben von: Griechenmädchen Adenstedt

Dienstag, den 12. Oktober 2010 um 13:35 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. Oktober 2010 um 13:50 Uhr

Am 8. Oktober wählten die Adenstedter Griechenmädchen ihren neuen Vorstand. Dabei kam folgendes Ergebnis zustande:

- 1. Vorsitzende: Rike Könnecker
- 2. Vorsitzende: Lisa Herrmann
- 1. Kassiererin: Sarah Langkabel
- 2. Kassiererin: Franziska Görl
- 1. Schriftführerin: Swantje Aselmann
- 2. Schriftführerin: Sabrina Lauenroth
- Erweiterter Vorstand: Helena Wietfeld, Franziska Grimm